



#censo2019

Pyrrhura griseipectus

Census 2019

Début décembre 2019, la fondation AQUASIS annonçait le recensement de 675 individus de *Pyrrhura griseipectus* à l'état sauvage.

Dans cette continuité, et avec la collaboration de l'association EPPSA (Etude des Psittacidés Sud Américain), nous vous proposons de participer au recensement de cette charmante conure afin de connaître le nombre d'individus présents dans nos élevages.

Pour y participer, rien de plus simple, envoyer nous à l'adresse mail griseipectusinfo@gmail.com, si possible **avant le 31 janvier 2020**, les éléments suivants :

CENSUS 2019									
Eleveur				Reproducteurs			Jeunes		
NOM	Prénom	email	PAYS	Mâle	Femelle	Indéterminé	Mâle	Femelle	Indéterminé

Votre participation est importante et n'hésitez pas à partager avec des éleveurs de votre connaissance qui n'aurait pas accès à cette information.

Seuls les résultats du recensement seront mis à disposition des participants. Leurs coordonnées resteront confidentielles.

Nous vous remercions pour votre collaboration à tous.

In early December 2019, the AQUASIS Foundation announced the identification of 675 individuals of *Pyrrhura griseipectus* in the wild.

In this continuity, and with the collaboration of the association EPPSA (Study of Psittacidae South American), we propose to participate in the census of this charming conure to know the number of individuals present in our farms.

To participate, nothing more simple, send us to the email address griseipectusinfo@gmail.com, if possible before **January 31, 2020**, the following elements:

CENSUS 2019									
Breeder				Breeders			Young		
NAME	First name	email	COUNTRY	Male	Female	Unknow	Male	Female	Unknow

Your participation is important and do not hesitate to share with breeders of your knowledge who would not have access to this information.

Only census results will be made available to participants. Their contact details will remain confidential.

We thank you for your cooperation.

www.facebook.com/group/2151083518300751/ (Pyrrhura griseipectus) – www.eppsa.fr